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Mi	presento.	Sono	un	 ingegnere	 elettronico	 laureato	 al	 Politecnico	di	Milano	nel	
1973,	con	 la	 passione	dell’impegno	politico	 per	 la	 costruzione	del	 Bene	Comune	
nel	mio	paese	Cornaredo.	 

Paese	che	amo,	in	cui	sono	nato,	cresciuto	e	dove	abito.	Ho	vissuto	le	trasformazioni	
avvenute	 a	 Cornaredo	 che	 hanno	modificato	 la	 realtà	 contadina	 in	 quella	 attuale	
industriale.	

	Sono	nato	il	13	luglio	1947,	sono	sposato	con	Lina	Bossi,	ho	2	figli	e	7	nipoti.	 

Ho	 lavorato	 in	 importanti	 Società	 nazionali	 e	 internazionali	 dal	 1974	al	 2006	nei	
centri	di	 ricerca,	nelle	direzioni	 approvvigionamenti	 e	 come	dirigente	 responsabile	
dei	Servizi	Tecnici	per	Comprensori	Industriali	del	Nord	Italia	con	diverse	migliaia	di	
dipendenti.		

Ho	 ultimato	 la	 mia	 attività	 lavorativa	 come	 Direttore	 Generale	 prima	 e	
Amministratore	Unico	poi,	di	una	azienda	metalmeccanica	 leader	nel	 settore	dello	
stampaggio	rotazionale	dal	2009	al	2016.	 

La	passione	per	 la	politica	mi	aveva	portato	ad	essere	eletto	più	 volte	Consigliere	
Comunale	 del	 Partito	 Democratico.	 Ho	 ricoperto	 anche	 il	 ruolo	 di	Assessore	 alle	
Opere	 Pubbliche	 dal	 2004	 al	 2009	 e	 ancora	 dal	 2009	 al	 2014	 applicando	 le	
metodologie	e	le	conoscenze	mutuate	dal	mondo	dell’industria.	 

Le	Opere	principali	realizzate	durante	il	primo	mandato	sono	state:	l’Auditorium	e	
la	 Sala	 Consiliare	 in	 Filanda,	 il	 rifacimento	della	 Piscina	 a	 Cornaredo,	 il	 recupero	
della	Domus	Romana	all’interno	del	restauro	della	Chiesa	Vecchia	del	XII	secolo	e	
del	 Palazzo	 “Causa	 Pia	Villa”	 a	 San	 Pietro	 all’Olmo.	Ho	 redatto	ed	effettuato	 per	
fasi	il	Piano	di	Manutenzioni	delle	strutture	pubbliche	e	delle	strade,	lavorando	in	
sinergia	con	l’Ufficio	Tecnico	Opere	Pubbliche.	E’	stata	realizzata	la	rotatoria	tra	Via	
C.	 Croce/Viale	 della	 Repubblica,	 sono	 stati	 effettuati	 numerosi	 interventi	 negli	
edifici	scolastici	e	varato	 il	Piano	per	eliminare	 l’Amianto	dai	 tetti	 sia	degli	edifici	
pubblici,	sia	dagli	edifici	privati.	 

Nel	 secondo	 mandato	 sono	 state	 effettuati	 interventi	 di	 manutenzione	
straordinaria	 e	 di	 efficientamento	 energetico	 negli	 edifici	 scolastici	 per	 circa	 €	
3.000.000.	 E’	 stato	 realizzato	 il	 rifacimento,	 ottimizzando	 il	 consumo,	 delle	 24	



centrali	 termiche	 negli	 edifici	 pubblici.	 	E’	 stato	 rinnovato	 l’impianto	 di	
illuminazione	pubblica	su	tutto	il	territorio,	sostituendo	i	3.119	vecchi	lampioni	con	
altri	a	led	più	efficienti)	e	di	minor	consumo.	 

E’	stata	realizzata	la	pista	di	atletica,	la	nuova	tensostruttura	al	centro	sportivo.	Il	
piano	 agevolato	 di	 rimozione-eliminazione	 dell’AMIANTO	 ha	 consentito	 di	
eliminare	circa	Kg.	512.000	di	amianto.	E’	stato	predisposto	“il	Piano	di	Emergenza	
Civile”.	E’	 stata	pianificata	e	 realizzata	un’area	a	 lato	della	piazza	Libertà,	oltre	a	
costruire	il	nuovo	ingresso	a	sud	della	Filanda	con	affaccio	sul	Fontanile	Giardino.	
Sono	 stati	 risanati	 anche	 i	muri	 esterni	della	 Filanda.	E’	 stato	 ampliato	 il	 parco	 di	
telecamere	e	di	lettori	di	targa	posti	all’ingresso	al	paese.	 

Per	 il	 futuro	 continuerò	 a	 lavorare	 con	 passione	 e	 costanza	 per	 il	 mio	
Paese.	Continuerò	 a	 mettere	 al	 primo	 posto	 l’ascolto	 ed	 il	 servizio	 ai	 miei	
concittadini	 per	 affrontare	 insieme	 gli	 aspetti	 e	 le	 sfide	 che	 si	 presenteranno	 a	
partire	dalla	variante	al	PGT,	dalla	viabilità,	dalla	salvaguardia	dell’ambiente,	dalla	
transizione	 ecologica	 e	 dalle	 opere	 pubbliche	 che	 si	 renderanno	 necessarie.	
Incentiverò	 soluzioni	 innovative	 per	 il	 territorio	 nella	 squadra	 con	 il	 candidato	
sindaco	MARIO	BARLOCCHI.	 

	


